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«	Strasbourg	n'est	pas	à	sa	place	»
	(0	note)	 	05/11/2005	03:29	 	Avant-match	 	Lu	2.001	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

Avant	le	match	entre	deux	Européens,	c'est	Olivier,	webmaster	de	passionlosc.com,	qui	joue	au	jeu	de
l'interview.	Au	programme	:	le	début	de	saison	lillois,	l'exploit	face	à	Manchester,	l'absence	de	stade,	...

(racingstub.com)Après	13	journées,	quel	bilan	pouvez-vous	faire	du	début	de	saison	lillois	?	Quels	sont	les	points	forts	et
les	points	faibles	de	votre	équipe	?	Y	a-t-il	un	joueur	qui	sort	du	lot	cette	saison	?	
(passionlosc.com)	Le	début	de	saison	est	mitigé,	Le	LOSC	a	des	résultats	corrects,	mais	n'a	pas	encore	totalement	retrouvé	l'esprit	de	la
saison	précédente.	Les	recrues	ne	sont	pas	encore	totalement	intégrées,	mais	nous	avons	toujours	cette	base	de	jeunes	joueurs	formés
au	LOSC	(Debuchy,	Makoun,	Cabaye,	Moussilou,	Dumont,	et	d'autres	en	réserve	pour	plus	tard),	et	ce	groupe	homogène,	mené	par
Claude	Puel .	En	plus	du	formidable	gardien	Tony	Sylva,	c'est	le	jeune	milieu	de	terrain	camerounais	Jean	II	Makoun	qui	a	fait	un	début
de	saison	incroyable.	Il	récupère	un	nombre	incroyable	de	ballons,	et	depuis	cette	année	ne	les	perd	plus.	En	bonus,	il	a	pris	l'habitude	de
marquer	des	buts	de	la	tête.	Mais	il	n'est	pas	le	seul,	Lille	a	un	groupe	composé	de	beaucoup	de	jeunes	talents	qui	dans	les	prochains
années	feront	le	bonheur	des	plus	grands	clubs	européens.	

Après	un	exercice	2004/2005	où	Lille	a	fini	deuxième,	juste	derrière	l'ogre	lyonnais,	quel	peut-être	l'objectif	des	Dogues
cette	saison	?	Le	club	est-il	entré	dans	une	nouvelle	dimension	où	le	maintien	reste-t-il	toujours	l'objectif	prioritaire	?	
Le	LOSC	de	cette	année	est	encore	plus	fort	que	celui	de	la	saison	dernière.	Le	maintien	était	l'objectif	prioritaire	lors	de	la	saison
précédente.	Maintenant	que	l'on	a	conscience	de	la	valeur	de	cet	effectif,	il	serait	déraisonnable	de	viser	seulement	le	maintien.	Mais	ça
n'est	pas	pour	autant	que	nous	pensons	réitérer	l'exploit	de	la	saison	dernière.	Il	faut	juste	savoir	que	le	LOSC	est	une	valeur	sûre,	qu'il
finira	sauf	événement	majeur	dans	la	première	moitié	de	tableau,	et	que	si,	comme	l'année	dernière,	personne	ne	se	bouscule	derrière
Lyon,	Lille	ira.	Si	Lille	a	une	grande	équipe,	le	club	lui	ne	deviendra	grand	que	quand	le	nouveau	centre	d'entrainement	sera	terminé,	que
le	stade	sera	livré.	Pour	l'instant,	nous	n'avons	qu'un	budget	de	seconde	moitié	de	tableau.	

Malgré	une	qualification	directe	pour	la	prestigieuse	Ligue	des	Champions,	le	LOSC	n'a	toujours	pas	de	stade	et	est	obligé
de	disputer	ses	rencontres	européennes	au	Stade	de	France.	Comment	cette	situation	est-elle	vécue	par	les	supporters?
Qui	est	le	véritable	coupable	?	La	situation	est-elle	en	train	de	se	décanter	?	
En	préambule,	je	rappellerai	que	l'opportunité	de	la	Coupe	du	Monde	1998	n'a	pas	été	saisi	par	le	Maire	de	l'époque,	celui-ci	préférant
laisser	le	football	à	Lens.	A	Lille,	on	se	souvient	de	phrases	telles	que	«	Ils	auront	un	stade	quand	ils	marqueront	des	buts	!	»,	lancées	par
des	grands	décideurs.	Au	commencement	de	cette	saga,	un	Grand	Stade	avait	été	promis	par	la	Mairie	aux	repreneurs	du	club	en	1999,	il
devait	être	livré	en	2002.	A	la	fin	de	la	saison	2003/2004,	le	LOSC	déménage	temporairement	au	Stadium	Lille	Métropole,	pendant	que	les
travaux	de	rénovation	de	Grimonprez-Jooris	commencent.	Sauf	que,	les	travaux	ne	commencent	pas,	la	faute	à	des	recours	d'associations
de	riverains,	qui	sous	l'étiquette	«	protection	du	patrimoine	»,	cherchent	soit	à	garantir	la	valeur	foncière	de	leurs	biens,	soit	à
décridibiliser	la	Mairie.	Au	final,	le	LOSC	qui	devait	rester	18	mois	au	«	Stade	du	Vent	»	y	restera	plusieurs	années.	En	juillet	dernier,	la
décision	ultime	est	tombée,	le	permis	de	construire	du	stade	Grimonprez-Jooris	II	n'est	pas	valable.	La	Mairie	souhaite	continuer	la
procédure	jusqu'au	Conseil	d'Etat,	ce	qui	reporte	les	travaux	d'une	année	supplémentaire	au	moins	(à	condition	que	la	décision	soit	en	sa
faveur).
En	conséquent,	l'opinion	des	supporters	ne	suit	plus	la	Mairie,	il	est	temps	d'étudier	d'autres	projets,	ce	que	la	Mairie	avait	toujours	refusé
de	faire.	C'est	maintenant	la	Communauté	Urbaine	qui	gère	le	dossier,	et	en	attendant	(toujours	attendre...)	la	décision	du	Conseil	d'Etat,
un	autre	projet	sera	étudié.	D'après	le	compte-rendu	de	la	rencontre	entre	Michel	Seydoux	et	Pierre	Mauroy	qui	a	eu	lieu	ce	lundi,	le	choix
entre	GJII	et	le	projet	alternatif	se	fera	début	février.	
Les	supporters	restent	très	méfiants,	il	y	a	eu	tellement	de	promesses	et	de	report	de	calendrier	depuis	le	début	de	cette	saga.	
Pendant	que	le	LOSC	vit	un	grand	tournant	de	son	histoire,	l'équipe	dispute	une	Ligue	des	Champions	surréaliste.	Les	supporters	se
déplacent	au	Stade	de	France,	c'est	très	«	inédit	»	d'évoluer	à	domicile	à	l'extérieur	(et	vice-versa).	Paradoxalement,	le	LOSC	profite	de
cette	compétition	prestigieuse	pour	attirer	l'attention,	par	exemple	en	battant	le	record	d'affluence	pour	un	match	de	Coupe	d'Europe	en
France.	Les	choses	auraient	probablement	avancées	moins	vite	si	le	LOSC	avait	été	15ème	de	Ligue	1	la	saison	dernière.	

Lille	a	remporté	ce	mercredi	une	précieuse	victoire	face	à	Manchester	United.	Comment	s'est	déroulée	la	rencontre
(ambiance,	match,..)	?	Après	cette	première	victoire	dans	le	groupe,	le	LOSC	conserve	toutes	ses	chances	de	qualification
pour	les	huitièmes	de	finale.	Croyez-vous	en	cette	qualification?	Quel	est	l'objectif	européen	de	Lille	cette	saison?	
Nous	avons	vécu	hier	soir	(ndlr	:	mercredi	soir)	une	soirée	mémorable.	Pour	ma	part,	départ	en	voiture	de	Lille	à	16h,	nous	n'avons	cessé
de	doubler	des	bus	remplis	de	supporters	tout	au	long	de	l'A1	(autoroute	Lille-Paris).	Puis	RER,	et	enfin	nous	sommes	au	Stade	de	France.
On	passe	devant	les	supporters	anglais	qui	boivent	des	bières	en	chantant.	On	arrive	dans	ce	stade	magique,	qui	sera	cette	fois-ci	bien
rempli.	Une	vraie	fête	à	l'intérieur,	l'atmosphère	de	la	Ligue	des	Champions,	dans	un	stade	rempli	de	supporters	lillois,	ça	fait	quelque
chose.	Côté	terrain,	le	LOSC	a	enfin	démontré	qu'il	ne	s'était	pas	retrouvé	là	par	hasard,	et	quel	pied...	Nous	sommes	maintenant
deuxièmes	du	groupe,	il	reste	deux	journées,	et	même	si	ça	fait	très	bizarre	de	le	dire,	il	faut	maintenant	tout	donner	pour	accrocher	une
qualification	pour	les	huitièmes.	C'est	un	groupe	très	serré	où	chaque	équipe	peut	faire	la	différence,	ça	ne	se	jouera	pas	à	grand	chose.
L'objectif	européen	de	Lille	cette	saison,	c'était	se	faire	plaisir,	acquérir	de	l'expérience,	et	démontrer	encore	que	le	LOSC	n'a	pas	été
vice-champion	de	France	par	hasard,	et	qu'il	n'y	a	pas	que	deux	clubs	en	France.	
A	2h	du	matin,	au	péage	de	l'A1	côté	Lille,	les	gens	sortaient	de	leur	voiture	pour	crier	leur	joie,	agitaient	les	drapeaux	sur	le	toit	de	leur
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engin,	encouragés	par	un	concert	de	klaxon.	Une	grande	fête...

Que	pensez-vous	de	Strasbourg	version	2005/2006	?	Selon	vous,	la	situation	critique	au	classement	des	Alsaciens	est-elle
rattrapable?	
Je	viens	de	jeter	un	oeil	sur	le	classement,	et	de	m'apercevoir	votre	position.	Effectivement,	c'est	critique.	Je	ne	pense	pas	connaître
suffisamment	bien	votre	effectif	pour	pouvoir	vous	dire	si	vous	avez	les	moyens	de	revenir.	C'est	une	surprise	de	vous	trouver	là,	après	la
bonne	performance	de	la	saison	précédente.	Strasbourg	n'est	pas	à	sa	place.	

Comment	voyez-vous	la	rencontre	entre	ces	deux	équipes	européennes	?	Un	pronostic	?	
Lille	fera	tourner,	Strasbourg	aura	une	obligation	de	résultat.	Je	pense	que	le	match	sera	équilibré,	mais	que	Lille	marquera	deux	buts,
sans	vraiment	prendre	l'ascendant,	comme	ce	fut	de	nombreuses	fois	le	cas	cette	saison.	Donc,	un	2-0	qui	sera	cruel	pour	Strasbourg.	

Pour	finir,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site?	
Passionlosc	est	né	il	y	a	bientôt	5	ans,	et	faisait	originellement	partie	du	réseau	Rivals.	Grâce	à	un	suivi	quotidien	de	l'actualité,	le	site	a
rapidement	attiré	de	nombreux	habitués.	Depuis,	le	LOSC	a	crée	son	site	internet,	et	nous	n'avons	plus	le	même	accès	à	l'information.
Aujourd'hui,	l'équipe	du	site	a	changé,	et	le	site	vit	grâce	à	sa	communauté.	Ce	sont	les	membres	du	site	qui	animent	le	site	et	le	font
vivre.	Et	ça	fonctionne	plutôt	bien	!	

Un	immense	merci	à	Olivier	pour	la	qualité	et	la	pertinence	de	ses	réponses.	Allez	jeter	un	oeil	sur	le	site	passionlosc.com 	qui	vaut	le
détour	!
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